

Notre séjour à NICE

Le premier jour, dimanche, nous sommes arrivés devant la Gare de Nice à 6h.



Puis nous sommes allés faire une balade sur la Promenade des Anglais et à la place Massena.



Lundi, nous sommes allés à l'école puis nous sommes allés au Félix Faure pour déjeuner. L'après-midi, avec Jean Bernard, nous sommes allés visiter la ville, et déguster la nourriture typique de Nice.



Mardi, nous sommes allés à la colline du château

Et puis à faire une baignade dans la mer.





Mercredi, nous sommes allés à Villefranche sur Mer.

Jeudi, nous sommes allés visiter le musée Matisse.

